

会長→「今年度最終の理事会を修了することができました。理事、役員の方、一年間ありがとうございました。佐藤会員→「ゴルフ取切戦で優勝し、ハニカンです」。大矢会員→「パートナーに恵まれ、ゴルフ準優勝でした」。以下、感謝をこめてニコニコへ。井上幹事、安藤登会員、中島会員、加納会員、安倍会員、鈴木会員、山崎会員、北島会員、内藤会員、碓井会員、鴨志田敏彦会員、玉井会員、佐々木会員、安藤亨会員、服部会員、岡本会員、結城会員、白井会員、野島会員、田内会員、安藤志子会員。

＜出席委員会報告＞ 田内委員長

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1401回	45	30	15	0	66.67%
第1400回	45	35	10	4	86.57%

＜ロータリー財団委員会＞ 佐藤委員長

秋澤会員→「本日は誕生日祝いをありがとうございました。50才になります」。野島会員→「目標に向かって」。碓井会員→「女房に花束をありがとうございました。たくさんいただき、ありがとうございました。

＜米山奨学委員会＞ 中島委員長

佐藤会員より、目標達成とのことでした。ありがとうございました。

＜ニコニコ・財団・米山委員会報告＞

	今回		累計	
ニコニコ	27件	28,000円	1,149件	1,251,390円
財団	3件	28,000円	57件	606,500円
米山	1件	5,000円	66件	733,000円

本日のプログラム ～本年度を省みて～

＜クラブ奉仕委員会＞ 白井委員長

一年を振り返ってお話いたしますが、簡単に言えば、皆さんが会に出やすく、楽しく親睦が図れば良いということが一番かと思えます。クラブ奉仕と四大奉仕の基本的な奉仕活動は皆さんご存知かと思えます。ロータリー発展史が示しているように親睦にはいろいろな形がありますが、職業奉仕、社会奉仕として展開し、それぞれの国際奉仕が育つようにする親睦活動が出发点です。今期の出席率を見ると、まだ集計中ではっきりしませんが、86か87%です。次年度は90%になるよう、お願いしたいと思えます。

クラブ会報につきましては、中村会員に費用の点でお骨おりにいただき、おかげさまで立派な会報ができました。また親睦委員会では安藤委員長に頑張ってくださいました。8月には家族の納涼大会、12月に家族会の忘年会を行い、150名以上の参加をいただき盛大に行われました。1月は新年会を実施、4月の桜を見る会は残念ながら道路工事の関係で中止になりましたが、夜は盛大に行われました。5月の家族感謝デーも委員長のすばらしい采配で成功裏に終わりました。

プログラムについても予定通りに進みまして、ありがとうございました。来年度は30周年もあります、大矢委員長を中心に皆さんのご協力を得てやっていただきたいと思えます。よろしく願います。

最後になりましたが、会場監督も委員長中心に、携帯電話の使用などいろいろな注意事項を徹底していただき、よかったです。ただ、テーブルの席順ですが、私もつい定位置になってしまいます。例えば誕生日順やあいうえお順など工夫をこらして、お互いに交わって話ができるようになると思います。どのクラブも高齢の方が多くなってきています。若手が入っても懇親がはかれるよう、もっと例会に出やすくなるよう、次年度はご検討いただきたいと思えます。簡単ですが終わります。ありがとうございました。